

健康フェアは大盛況

10月5日と6日の2日間、市民会館で「つくろう健康ゆたかな明日へ」をテーマに「健康フェア」と「薬と健康展」が開かれ、会場は約2,000人の人でぎわいました。

健康フェアでは、健康づくりのお手伝いをするため、健康相談や体力づくりなどのコーナーが設けられ、中でもコンピューターによる体力測定や体力診断は人気を集め、参加した人たちは気持ちのよい汗を流していました。また薬と健康展では、薬事相談や生薬展示などのコーナーが設けられ、訪れた人は薬に対しての認識を深めているようでした。



歯科保健相談コーナー



ステージで繰り広げられたジャズダンス

アンケート調査にご協力を

いま市では、市政へのより一層の市民参加と住みよいまちづくりを求めて、「アンケート調査」を行っています。この調査は、昭和五十年以来二年に一回行っているもので、今回が六回目です。回答をお願いした方は、市内の全有権者の中から無作為に選び出

した一千人（男性五百人・女性五百人）の皆さんです。調査票が届いた方は、ぜひご協力ください。この調査は、これからまづくりを進めるうえでの基礎資料となる質問も数多く含まれている重要なものです。しかし、回答してくださる方が少ないと集計結果の

誤差が大きくなり、不正確なものになってしまいます。この調査は正確な統計をとることだけが目的であり、お答えいただいた方にご迷惑をおかけするようなことは絶対にありません。調査票が届いた方は期限までにご回答くださるよう、重ねてお願い申し上げます。

広報

WARP

10/15

548号
昭和60年

9月30日現在

火災状況

■建物火災	21(11)	□交 通	132(118)
■その他の火災	6(9)	□労 働 災 害	11(13)
■焼損むね数	33(14)	□運動競技	10(6)
■り災世帯数	32(8)	□一般負傷	73(92)
■焼死死者数	2(0)	□犯 罪	3(6)
■負傷者数	4(3)	□自 損 行 為	4(9)
救急車出動状況		□急 病	353(300)
□火 災	4(0)	□そ の 他	130(122)

()内は59年中

○火災のお問い合わせは☎24-5001~5004です

市民税(第3期)の納期は

10月16日~10月31日です